
第４回岡山県院内がん登録実務者研修会　アンケート
（アンケート回答数：62）

1）医療関係資格について

1．診療情報管理士 46
2．看護士 ・保健士 1
3．その他 12
4．未記入 5

3・その他の内訳

・医師
・医療事務
・医療秘書
・病歴職員

2）がん登録の実務経験について

1．２年未満 31
2．２年以上 8
3．３年以上 5
4．４年以上 18
5．経験無し 1
6．未記入 0

3）主に担当している業務について（複数回答あり）

1．診療情報管理士業務 40
2．がん登録 39
3．医療事務 8
4．一般事務 6

6．未記入 0

5．医師、薬剤師、看護
師、技師、栄養士など医
療関係
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4）講義、演習について

1．大変良かった 52
2．よかった 9
3．あまりよくなかった 0
4．悪かった 0
5．未記入 1

5）配布テキスト

1．大変良かった 44
2．よかった 17
3．あまりよくなかった 1
4．悪かった 0
5．未記入 0

6）研修会全体の印象について

1．大変良かった 44
2．よかった 18
3．あまりよくなかった 0
4．悪かった 0
5．未記入 0
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7）今後　希望する講義など
・今日の研修以外の部位。
・乳癌の講義をお願いします。
・胆嚢、胆管、膵臓についての講義をお願いします。
・同じレベルで多部位の講義（午前中）
・大腸癌の病期分類
・膵癌、ファｰター乳頭、頭頚部腫瘍、胸膜中皮腫の講義
・予後調査の詳しい手順
・演習と質疑応答を増やして欲しい
・血液がんの講義をして頂けるとうれしいです。
・リンパ腫について
・甲状腺癌、膵癌について詳しく知りたいです。
・頭頚部がんが分りにくいので『頭頚部がん』系をお願いしたい。

８）ご意見・ご要望など
・テキストが見やすかったです。
・来年も研修会を是非継続してください。
・お忙しい中、研修会を行って頂きありがとうございます
県内での研修会があると、とても助かります。今後とも宜しくお願いします
・UICCはあまり使用しないのなら不要ではないでしょうか？
・大変、勉強になりました。
・新しい事を学ぶことができ、大変勉強になりました。
・すごく分りやすかったのです。ありがとうございました。
・質疑のQ＆A集を作成して頂きたい。
・出来れば土曜日開催が希望です。
・テキストですが２分割にして欲しいです。字が小さくなり見にくいです。
・大変、貴重な講義をありがとうございました。
・聞きたい講義の部位が違うので、可能であれば年間、数年で大まかな部位の
講義の計画を立てて頂ければと思います。
・カラーの解剖イラストが多くあり、各部位にどうような経路で栄養がいき　　
がんが出来、どう拡がっていくか、イメージがつかみやすくて良かった。
説明もとても丁寧で分かりやすかったです。本当にありがとうございました。
・先生に質問したいが、低レベルすぎて恥ずかしい。
・カラーのテキストは後からみてもよくわかってありがたいです。（得に解剖）


